



El Consejo de Defensa Provincial de Santiago de Cuba reconoció la labor de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) en el territorio indómito, a pocas semanas de celebrarse el 60 Aniversario de la organización, fundada el 23 de agosto de 1960 por el Comandante en Jefe Fidel Castro y Vilma Espín.

Por la labor desempeñada en este año de trabajo, las federadas santiagueras fueron distinguidas con la condición de Vanguardias Nacionales. Una evaluación que no solo le fue otorgada a nivel provincial, sino que se hizo extensiva a cada uno de los nueve municipios, respectivamente.

La miembro del Buró Provincial del Partido Comunista en Santiago de Cuba, Yudith Rodríguez, resaltó el amplio programa que ha asumido la FMC para enaltecer el quehacer de su membresía y colaborar en acciones claves para el territorio como la producción de alimentos, la desinfección del mosquito *Aedes Aegypti*, el ahorro de electricidad y la sostenibilidad de las medidas de prevención contra la Covid-19.

Asimismo, en la reunión se pasó revista a la situación de la provincia en el enfrentamiento al nuevo coronavirus SARS-Cov-2.

Hasta la fecha, a los habitantes de Santiago de Cuba se le han practicado más de 13 mil

pruebas PCR para detectar la Covid-19 y solo 53 han resultado positivos. Se dijo también que unos 70 viajeros se mantienen en aislamiento hasta que cumplan con el tiempo de cuarentena requerido y los nueve casos confirmados que presenta la provincia (todos con fuente de infección en el exterior) están ingresados en el hospital Ambrosio Grillo, ubicado en el poblado El Cobre.

Santiago de Cuba amaneció este lunes con 97 días sin casos positivos autóctonos y han pasado ya 138 jornadas desde que se diera a conocer el primer confirmado de una pandemia que le ha costado la vida a más de medio millón de personas en el planeta.

Fuente: Periódico Sierra Maestra